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Цель работы – построить математическую модель для прогнозирования 
поведения быстроменяющихся нестационарных случайных процессов на 
основе цепей Маркова. 

Рассматривается задача статистического прогнозирования динамики 
случайных процессов на основе цепей Маркова. Исследованы вероятностные 
характеристики односвязных и k-связных цепей Маркова. 
Разработанымодели для прогнозирования поведения быстроменяющихся 
нестационарных случайных процессов на основе односвязной и k-связной 
цепей Маркова. Представлены результаты компьютерных экспериментов на 
реальных данных. Описан алгоритм вычисления значения индекса 
цитирования сайта – PageRank. Продемонстрирована применимость 
однородной стационарной цепи Маркова для оптимизации поисковых 
систем. 
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The purpose of the master’s thesis –to build a mathematical model to forecast 
the behavior of the rapidly changing non-stationary random processes based on 
Markov chains. 

The problem of statistical forecasting the dynamics of the random processes 
based on Markov chains is considered. The probability characteristics of the 
simply connected and k-connected Markov chains are investigated. The models to 
forecast the behavior of the rapidly changing non-stationary random processes 
based on the simply connected and k-connected Markov chains are developed.The 
results of computer experiments on real data are presented. The algorithm for 
computing the value of the citation index – PageRank is described. The 
applicability of the homogeneous stationary Markov chain for search engine 
system is demonstrated. 


